

l'Église, de Jésus et de Marie », dimanche, le 26 juillet, jour de la procession du Congrès de Lourdes, en faisant le « geste très simple » d'arborer sur leur demeure les couleurs nationales. « Quoi de plus simple, en effet, que d'ouvrir sa fenêtre et d'y planter un drapeau ! Ce geste si facile, populaire, à notre époque, chez toutes les nations, suffirait à nous faire passer de la formule à l'acte d'hommage. Que la terre serait belle, aux regards du ciel, fleurie de drapeaux, chaque peuple pavaisant à ses couleurs nationales en hommage aux Cœurs sacrés, en appel au règne d'amour et de miséricorde de notre Roi Jésus, de notre Reine Marie. »

Il nous semble qu'au Canada, et dans la province de Québec en particulier, ce geste d'hommage national à Jésus-Roi ne serait pas bien difficile à accomplir. Où trouver une nation qui ait un drapeau plus approprié à cette grandiose manifestation de foi que le drapeau canadien-français aux armes du Sacré-Cœur ? Et quelle circonstance plus propice pouvons-nous désirer que ce jour eucharistique triomphal du 26 juillet pour le faire claquer à la brise canadienne ? Que nos demeures se pavaisent donc, ce jour-là, et que le drapeau du Sacré-Cœur, fièrement arboré, en ce dimanche eucharistique, annonce partout que le peuple canadien-français est heureux de se joindre aux pèlerins de Lourdes pour acclamer Jésus-Christ, le Roi des Nations !

Mais c'est un concours plus efficace encore que le Congrès de Lourdes attend de nous, et dès maintenant. Nous pouvons, tout éloignés que nous sommes de la ville du Congrès, travailler à la préparation immédiate des assises eucharistiques qui approchent par la prière quotidienne, par des communions, par des sacrifices. Dans nos visites au Saint-crement, à la sainte messe, « demandons particulièrement qu'à l'occasion de ce Congrès, il y ait un renouvellement de foi et comme une explosion d'amour envers le Très Saint-Sacrement ; » prions pour que les congressistes de Lourdes retournent dans leurs foyers avec un plus grand amour du Pape et de la sainte Église ; prions pour que Jésus et Marie accordent à la France, la Fille aînée de l'Église, un renouveau de splendeur catholique.

Le R. P. Durand, « l'ami des enfants », a adressé un appel public à tous les enfants pour les inviter à multiplier les prières,